

# Alea iacta est!

...oder vielmehr die Würfel sind gefallen! Mehr als 50% der Chemiestudierenden haben am Würfelspiel (Wahl) teilgenommen. Das ist der absolute Spitzenwert der TU! Danke!

Wie versprochen gibt es als kleines Dankeschön die Gewinnnummern für unsere

Verlosung:

## Folgende Lose haben gewonnen:

Einen Labormantel: 47,139,196,323,389

Ein T-Shirt: 120,173,292,363,446

Die Gutscheine für die Labormäntel und die T-Shirts können bei den Mitgliedern der StV (im StV-Raum) abgeholt werden.

Die Gutscheine können dann im ÖH-Service-Center auf der KFU eingelöst werden.

Bevor das Semester nun endgültig zu Ende geht, gibt es noch zwei wichtige Veranstaltungen:

## 1) Studierendenvollversammlung!

Im nächsten Wintersemester wird der NAWI-Plan in seiner Gänze tragend werden und alle LVs nur mehr in Kooperation mit der KF-UNI durchgeführt!

Neben dem Bachelor-Studium werden auch zwei Chemie-Master und drei Bio-Masterstudien anlaufen!

Wie werden versuchen euch diese Studien vorzustellen und euch zu helfen das nächste Jahr zu planen.

**Wann?** Donnerstag 21. Juni ab 17:00

**Wo?** HS 017 das Bachelor-Studium und die Chemie-Master

HS 009 die Bio-Masterstudien

## 2) Fakultätsgrillfest!

Anschließend an die Studierendenvollversammlung findet zum dritten Mal das Fakultätsgrillfest statt!

**Wann?** Donnerstag 21. Juni ab 18:00 bis schau ma mal

**Wo?** Platz zwischen Chemie-, Biochemie- und Biokatalysegebäude

**Was?** Gegrilltes und Bier zum Preis des Wasserstoffnormalpotentials

**Wer?** Alle Angehörigen der Fakultät für Technische Chemie, Verfahrenstechnik und Biotechnologie! Geschlossene Gesellschaft!

## Zukunftsmusik!

Ab dem 1. Juli werden die Geschicke der StV Technische Chemie von folgenden Personen geleitet:

Vorsitzende: Magdalena Tendl

Erster Stellvertreter: Lukas Hutter

Zweite Stellvertreterin: Marie Braunbrück

Mandatar: Andreas Oesterreicher

Mandatar: Patrick Kosmus

Das neue Team wird alles daran setzen alle Studierenden nach bestem Wissen und Gewissen zu vertreten und zu beraten!

## Persönliches Kommentar Klaus Koren:

Es war mir eine Ehre das letzte Jahr den Vorsitz der StV führen zu dürfen. Es erfüllt mich mit Stolz, dass so viele zur Wahl gegangen sind und gezeigt haben, dass eine Studienvertretung wichtig und sinnvoll ist. Danke!

Ich möchte die Gelegenheit nutzen um mich bei einigen Leuten zu bedanken ohne die es in den letzten Jahren nicht gegangen wäre. Ich bin stolz und froh in einem so guten Team mitarbeiten zu dürfen.

Den weiteren Mandatarinnen und Mandatarien: Clemens Gamerith, Johanna



von hinten links: Helmar, Lukas, Roman, Magdalena, Patrick, Bernhard, Marie, Andreas, Claudia, Veronika; Clemens, Klaus, Simone

Wiesbauer, Marie-Luise Lechner, Dorith Meischler

Den „neuen“ Mandatarinnen und Mandatarien

Den VIPs: Bernhard Preisack (interne Organisation und bester Festlorganisateur), Helmar Wiltsche (Urgestein und EDV-Genie), Katharina Fallmann und Stefan Krahulec (Ex-Vorsitzende und wandelnde Rechtsauskünfte)

Den Leuten die für uns in Kommissionen gegessen sind: Astrid Knall, Claudia Loher, Veronika Rakusch, Katrin Greimel, Simone Schrank, Thomas Bauer und Thomas Winkler

Unseren Freunden und Freundinnen: Christoph Göbel (Stv Chemie KF-UNI), Andreas Kreuzeder (USW), der StV VT, der StV Physik und der HTU

...und all jenen die uns sonst noch bei unserer Arbeit (z.B.: Festen) unterstützt haben!

All diese Personen haben ehrenamtlich und unentgeltlich ihre Freizeit in den Dienst der Allgemeinheit gestellt. Danke!

Klaus Koren  
StV Technische Chemie  
korenk@sbox.tugraz.at